

Auch in diesem Jahr verlief die Jahreshauptversammlung sehr harmonisch. Die Beteiligung war eher gering, was aber durchaus positiv zu bewerten ist. Denn wären unsere Mitglieder nicht mit unserer Vereinsarbeit zufrieden und Änderungen gewünscht, dann wäre die Beteiligung gerade bei Neuwahlen sicherlich weit höher gewesen.

Nach dem Vortragen der Berichte bedankte sich Andrea Abraham bei dem gesamten Vorstand für tolle Arbeit, die alle in den vergangenen Jahren geleistet haben. Klaus Jadatz übernahm die Wahlleitung und dann erfolgten die Neuwahlen.

Der neue Vorstand setzt sich nun wie folgt zusammen:

1. Vorsitzende Andrea Abraham
2. Vorsitzende Sylvia Gahn
- Kassiererin Nina Pachowiz
- Schriftführerin Martina Schmidt
- Beisitzer Saskia Magera
- Beisitzer Silla Jadatz
- Zuchtleitung Saskia Magera
- Sportlicher Leiter Klaus Jadatz
- Tierschutzbeauftragter Udo Czernitzki
- Zuchtkommission Saskia Magera, Mark Wibier, Sabine Dietz
- Kassenprüfer 2 Jahre Jutta Reußwig
- Kassenprüfer 3 Jahre Marco Sachse

Über das Thema Deckrüdenvertrag und die Züchterschulungen bei Zuchtpausen wurde ausführlich diskutiert. Der Deckrüdenvertrag wurde verabschiedet und ist ab sofort Bestandteil der ZKB. Züchter sollten nach mehr als 3 Jahren Zuchtpause die Züchtersammlung oder eine Fortbildung besuchen.

Das Protokoll der JHV erscheint satzungsgemäß in der nächsten CN.

Der neu gewählte Vorstand bedankt sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und freut sich auf eine tolle aufregende Zeit mit tollen Mitgliedern und einer traumhaften Rasse.

Ich persönlich freue mich sehr über die tollen Vorstandskolleginnen- und kollegen, die sich bereit erklärt haben, uns im HSCD tatkräftig zu unterstützen  
VIELEN DANK!

Andrea Abraham